SE COMENTA

Que por sifaltaran sobresaltos electorales en la entidad o tensión en el sur, ayer corrió la versión de que el candidato de Movimiento Ciudadano a la alcaldía de Texcaltitlán, Agustín Vilchis, habría sido retenido durante un breve lapso por civiles armados que presuntamente lo amenazaron.

Posteriormente, la Fiscalía General de Justicia del Estado de México descartó que en este caso se hubiera hecho una denuncia formal de desaparición o amenazas, y más tarde el propio aspirante desmintió los hechos y explicó que solo había viajado a Toluca. Está claro que al ambiente que ya priva por hechos tangibles, algunos pueden estar interesados en añadirle más ruido.

Que entre lo que sí es real, se informó que el Instituto Electoral del Estado de México ha recibido 81 solicitudes de candidatos y candidatas que demandan seguridad para garantizar su integridad durante el presente proceso electoral; 18 casos más fueron presentados de manera directa a la Secretaría General de Gobierno y ala de Seguridad. A nivel federal sólo hay cinco personas con custodia haciendo campaña en Edomex.

Que ante todo esto, a 13 días de la jornada electoral del próximo 2 de junio, en el marco de la Mesa de Coordinación para la Construcción de la Paz, la gobernadora Delfina Gómez Álvarez se sigue reuniendo con autoridades de seguridad y electorales como parte de los trabajos que se realizan de manera conjunta para tener una jornada electoral ordenada y en el marco de la ley.

La mandataria del Estado de México, y el encargado de la gobernabilidad en la entidad, el Secretario de Gobierno Horacio Duarte, no están preocupados sino ocupados en que las cosas marchen con armonía.

Que por su parte, el arzobispo de Toluca, Raúl Gómez González, lanzó un llamado a las y los
candidatos a gobernar alguno
de los 31 municipios que integran
esta demarcación religiosa para
que firmen el "Compromiso por
la Paz: Estrategia Municipal de
Políticas Públicas para la Paz en
el Estado de México", documento
que tiene como eje analizar y atender las causas estructurales que
desembocan en violencia sistemática y crónica.